

13 Enero 2025
Bávaro, R. D.

Comunicado de la Asociación de Medios Digitales de Punta Cana al presidente Luis Abinader

Nosotros como comunicadores de la zona turística más importante de la República Dominicana y el Caribe insular, queremos expresarle a usted como primer mandatario nacional, nuestra más profunda preocupación por las diferentes problemáticas que enfrenta el Distrito Verón-Punta Cana, específicamente el área de Bávaro.

Cada día más aumenta la arrabalización, el desorden en el tráfico vehicular, el deterioro de las calles y enormes fallas en cuanto a servicios públicos como la vialidad y la recogida de desechos sólidos.

No puede ser posible que la zona que recibe más del 60% de los turistas, se encuentre abandonada por las autoridades nacionales y locales, lo cual es una verdadera vergüenza para nosotros como residentes y para los visitantes.

Este año, obligatoriamente, debe aprobarse que este Distrito se convierta en un municipio más de la República Dominicana, así como la construcción de un acueducto para esta zona que tanto lo requiere y que elevaría la calidad de vida.

Asímismo, crear las condiciones municipales para que los turistas puedan salir de los grandes hoteles de lujo y caminar las calles de Verón-Bávaro Punta Cana.

Todo esto urge con la finalidad de que el destino Punta Cana siga siendo el boom turístico de todo el Caribe y no siga creciendo sin la planificación requerida. Para ello, es necesario escuchar a todos los actores que convergen en esta zona como asociaciones, comunitarios, comunicadores y empresarios.

¡Confiamos en usted señor presidente!

Atentamente,
Franklin De La Cruz
Presidente AMEDIP



☎ 809 867 9008 👤 @amedip

✉ faspot@gmail.com

Avenida Barceló Km-1, Plaza Arrecife local #3-B